



Höhepunkte 2001

Ein sehr erfolgreiches Jahr ist zu Ende und es ist uns ein Bedürfnis allen öffentlichen und privaten Förderern des Vereins, sowie den ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeitern recht herzlich für ihre großartige Unterstützung zu danken. Durch Ihre Hilfe konnten wir all unsere Vorhaben realisieren und vielen Kindern und Jugendlichen vorwiegend aus sozial benachteiligten Familien die Möglichkeit geben ihre Freizeit aktiv und sinnvoll zu gestalten.

Nachfolgend einige Höhepunkte:

Januar Weitere Campinghocker wurden gebaut mit Unterstützung von Daniel und Franziska Kinder legten ein Herbarium an

Februar Inlinerkurs in der Halle mit Frau Beulich, Winterwanderung, Winterferien Kegeln, Tischtennis in der Hafestraße, Keramikwerkstatt, Seidenmalerei und ein Kinobesuch
Faschingsparty

März Abschiedsgeschenke für Heidi Hahnefeld und Kathrin Herrmann wurden gebastelt (Fotoalben selbst gemacht, Seidenkissen bemalt und Keramiktöpfe mit Serviettentechnik verziert)
23. März 01 Abschiedsparty für Heidi und Kathrin, leider!

April Osterferien Ostereier suchen, Bastelspaß mit Pfeifenputzern, Keramikwerkstatt, Kegeln und Rommé – Turnier

April/Mai Fotoausstellung in der Volksbank Raiffeisenbank Meißen eG auf dem Hahnemannsplatz „5 Jahre Schmales Haus“

3. Mai Geburtstagsparty anlässlich 5 Jahre Schmales Haus – Die Kinder gestalteten ein kleines Programm, was dieses mal leider nicht so gut klappte. Die Interessengemeinschaft CB- Funker machte unsere Kinder mit ihrer Technik vertraut, aber nicht nur unsere Kinder waren daran interessiert.

19./20. Mai Bastelspaß zum Altstadtfest im Hof der Roten Schule (lustiges aus Pfeifenputzern und Windmühlen)

- 1. Juni Kinderfest vorm Schmalen Haus mit lustigen Wettspielen*
- 19. Juni Fußballspiel Kaff : Schmales Haus, wir haben uns den Wanderpokal wieder geholt*
- 28. Juni Sport- und Spielfest im Heiligen Grund. Wir beteiligten uns mit Riesenseifenblasen und vielen lustigen Wettspielen*

Juni/Juli/Aug. Sommerferien

Vom 30. Juni bis 06. Juli Radtour von Coswig/Dresden bis Coswig/Anhalt und zurück nach Meißen mit Übernachtung auf folgenden Zeltplätzen: Freibad Strehla, Lausiger Teich, Olympia See hinter Coswig/Anhalt, Jugendclub in Bad Schmiedeberg und wieder in Strehla. An der 280 km langen Tour nahmen sieben Jugendliche im Alter von 15 bis 17 Jahren und Monika Haase teil.

Im Rosengarten in Diesbar-Seußlitz wurde die erlebnisreiche Radtour beim gemütlichen Spaghetti – Essen ausgewertet..

Für unsere Jüngsten stand u.a. folgendes auf dem Programm: Picknickwanderung, Waldhütte bauen, Dampferfahrt, Wanderung in der Sächsischen Schweiz, Kegeln, Besuch in der Hebelelei, Windlichter basteln und Kreatives aus Speckstein.

Vom 24.07. bis 27.07. fuhren wir mit 18 Kindern im Alter von 6 bis 13 Jahren zum Zelten nach Dresden auf den Zeltplatz Wostra. Wir 3 Betreuer hatten noch sehr gute Unterstützung von den 4 Jugendlichen Sindy Sch., Katrin G., André P. und Michael Sch.. Außerdem begleiteten uns noch die Mutti von den 3 Weidlich Mädchen und das drei Monate alte Brüderchen Karl. Die Mutti hatte uns aus den verschiedensten Gründen darum gebeten mitfahren zu dürfen. Da wir immer versuchen zu helfen, haben wir es möglich gemacht.

31. Juli 01 Abschiedsparty für Kerstin Glauch, leider!

08. August Abschied von den Ferien mit dem „chaotischen Circus“ des Schmalen Hauses. Die 4 Kinder Benjamin (9), Elèn (10), Sandra (6) u. Lisa (8) dachten sich ein lustiges sportliches Programm aus. Elisa schminkte die Kinder. Die Circusvorstellung fand vor dem Schmalen Haus statt. Das war eine gelungene Veranstaltung.

24./25. Aug. Zelten in Ullendorf bei Andrea Krusche im Garten.

Andrea hatte sich das Zelten vor allem für die Kinder ausgedacht, welche mangels Finanzen von ihren Eltern aus, nicht mit in das 4tägige Zeltlager fahren durften. Außerdem nahmen noch die besonders ruhigen Kinder daran teil. Natürlich durften ein paar jugendliche Helfer nicht fehlen. Die Kinder

verbrachten ein sehr erlebnisreiches Wochenende mit Nachtwanderung, Eis essen in der Mühle, Eule begraben auf der Wiese und baden in Miltitz. Die Kinder fragen nun oft „Andrea, wann machen wir das wieder, das war so toll“

28. August Fußballspiel Kaff : Schmales Haus, leider haben wir den Pokal verloren

14.-16. Sept. Bildungsfahrt nach Auschwitz in das ehemalige Konzentrationslager mit sechs Jugendlichen des Schmalen Hauses. Monika Haase begleitete die Jugendlichen. Die Fahrt wurde u.a. organisiert vom KJR Meißen e.V.

22. Sept. traditioneller gemütlicher Abend bei einem Glas Wein im Schmalen Haus für Spender, Vereinsmitglieder und ehemalige Mitarbeiter

23. Sept. Plinsenbacken hinter der Roten Schule mit kleinen Weinfestbesuchern.

Oktober Herbstferien Wanderung nach Siebeneichen, Inliner laufen, TT-Turnier im Kinderschutzbund, Baden im Wellenspiel, Keramikwerkstatt mit Frau Kittelmann und Mini Playback Show.

02. Dez. Adventsbasteln im Schmalen Haus für die Familien der Vereinsmitglieder, der ehemaligen und jetzigen Mitarbeiter

05. Dez. Mutti – Tag im Schmalen – Fünf Muttis (Frau Glöckner, Hildebrandt, Günther, Gottschling und Schulz) sind der Einladung zum Frühstück gefolgt.

Anschließend wurden eifrig Sterne gebastelt. Simone Reinhardt nahm als Vertreterin des Vereins teil. Die Muttis würden gern wieder an einer Frühstücksrunde teilnehmen.

08. Dez. Adventsbasteln auf der Albrechtsburg. In einer gemütlichen Atmosphäre bastelten wir mit Kindern, Muttis und Vatis weihnachtliche Gestecke aus Naturmaterialien.

21. Dez. Weihnachtsfeier für die Kinder des Hauses. Im Vorfeld hatte Andrea mit allen Kindern (ca. 30) Taschen genäht, diese füllten wir mit Süßigkeiten und Mandarinen. Natürlich wurden auch wieder viele Plätzchen gebacken. Unser Weihnachtsmann André Pirner war furchtbar aufgeregt aber er hat seine Sache gut gemacht. Die Muttis Frau Schwarze und Frau Glöckner nahmen an der Weihnachtsfeier teil.